



Amagan al INE con bajar presupuesto

PATRICIA RAMÍREZ

Diputados federales de Morena y sus aliados le recriminaron al presidente del Instituto Nacional Electoral (INE) los altos costos del sistema democrático y adelantaron que en el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2023 revisarán estos montos.

Durante el foro oficial de parlamento abierto para la reforma electoral, Córdova Vianello aseguró que los costos del sistema electoral son resultado de la desconfianza en el sistema político.

Sin embargo, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, aseguró que de acuerdo a la Cuenta Pública el INE tienen casi 2 mil millones de pesos en fideicomisos, de esos 2 mil millones de pesos más de 500 millones de pesos están destinados para la carga de los pasivos laborales.

Advirtió que hay trabajadores del INE que tienen doble pensión, pues además de la que por ley les otorga el Issste tienen otra por parte del propio Instituto, lo que se tiene que revisar.

Por su lado, el exconsejero electoral Eduardo Huchim acusó que hay dispendios en el gasto del organismo electoral, pues se pagaron 67 millones de pesos para el proceso de liquidación del Partido Encuentro Social cuando las cuentas que tiene que revisar ascienden a 37 millones de pesos, por lo que es inexplicable este gasto. Dijo que lo mismo sucede en el caso de la compra de un edificio de Acoxta, que de 18 millones de pesos en que fue tasado, pasó a 200 millones de pesos.

A su vez, Córdova Vianello apuntó que para simplificar costos de la autoridad electoral, "se deben comparar peras con peras y manzanas con manzanas", pues nuestro sistema electoral abigarrado y sus costos son el resultado de la desconfianza endémica"

Detalló que lo más caro de organizar elecciones es el trabajo de campo donde se tienen que visitar a 13 millones de ciudadanos para recibir y contar los votos; que el 30 por ciento del gasto operativo es para la credencial para votar; de los 17 mil empleados fijos, ocho mil operan los módulos de atención ciudadana y 500 personas se dedican permanentemente a la fiscalización.